

Hacienda pide 143 mil mdp para concluir primera etapa del Tren Maya



La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) planteó a la Cámara de Diputados un presupuesto de 143 mil millones de pesos para concluir la primera etapa del Tren Maya.

De acuerdo con el Paquete Económico 2023 entregado por Rogelio Ramírez de la O, titular de la SHCP, a la Cámara baja, hasta septiembre de este año, el proyecto ha generado más de 114 mil empleos en el sureste del país y se registra un avance en el primer tramo del tren de 80% en los trabajos de cimentación y de 50% en la edificación de zapatas y columnas.

"El Paquete Económico 2023 plantea un presupuesto de 143.1 mil millones (sic) de pesos, lo cual permitirá concluir la primera etapa del proyecto en 2023", señala el documento.

SHCP pide 143 mil mdp para concluir primera etapa del Tren Maya (forbes.com.mx)